

## Procesos culturales

Ensayo

---

(María de los Ángeles Venegas).....

**Alumna: Liliana de los Ángeles Bautista López**

**GRUPO: A, CUATRIMESTRE: 6 y MODALIDAD: ESCOLARIZADO**

**Comitán de Domínguez, Chiapas  
24 de julio de 2020**

## **INTRODUCCIÓN**

Este trabajo tratara del movimiento de migración, del porque las personas migran y las consecuencias de esos actos. Como sabemos la migración es algo que se viene realizando desde generaciones pasadas y no es exclusivo de un país en específico.

Como sabemos la migración es un proceso de traslado de las personas de un lado a otro donde los seres humanos llegan a reproducir, producir e intercambiar algunos elementos para que puedan y lleguen a tener la satisfacción deseada.

Como primero se ve los motivos, los contextos, las condiciones y causas que provocan dicho proceso. Las personas que llevan a cabo la migración se someten también a un proceso de cambio ya que se altera su entorno.

## **LA MIGRACION**

La migración de los seres humanos como sabemos es algo que se vienen dando desde hace tiempo no es algo que sea nuevo para todos nosotros y también sabemos que la migración para nosotros se da de diferentes maneras y por varios motivos también.

El principal motivo porque una persona o una familia completa llega hacer este proceso es por las privaciones económicas, los brotes de enfermedades, la inseguridad alimentaria, los riesgos ambientales, las persecuciones políticas y religiosas, la separación familiar y la discriminación étnica y de género constituyen varios de los factores que pueden dar lugar a que la migración se lleve a cabo.

La migración ha sido una valiente manifestación de la voluntad del ser humano de sobreponerse a la adversidad y tener una vida mejor, ya que al momento que una persona lleva acabo ese proceso se enfrenta a muchos cambios en su vida ya que tiene que acoplarse a un lugar nuevo, vecinos, clima, etc. Son muchas cosas a las que tiene que adaptar para poder llevar a cabo una buena satisfacción.

Aunque también es algo peligroso el migrar ya que como son lugares nuevos con personas y cosas muy diferentes a los que se está acostumbrados puede que en ese lugar se peligroso por los robos y secuestros. El deseo de los seres humanos por tener trabajo y salir adelante es muy grande que se ponen en riesgo también.

## **CONCLUSIÓN**

Concluyo este trabajo con que Los movimientos migratorios son consecuencia inevitable de la profunda injusticia que preside el reparto de bienes en un mundo o el país en donde se encuentra imperfectamente globalizado, que condena a la miseria a millones de personas, cuya única esperanza es la huida de sus lugares de origen para poder tener una mejor vida.

La mayoría de los movimientos migratorios obedece a la búsqueda de mejores condiciones de vida. El fenómeno de la globalización ha provocado enormes cambios que favorecen los desplazamientos humanos más nunca.

## **Bibliografía**

<https://ayudaenaccion.org/ong/blog/ayuda-humanitaria/tipos-de-migracion-humana/>

[https://es.wikipedia.org/wiki/Migraci%C3%B3n\\_humana](https://es.wikipedia.org/wiki/Migraci%C3%B3n_humana)

[http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S1870-75992010000200002](http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1870-75992010000200002)